
第６回運営委員会 議事録 
 

日 時：24.11.06 18：30～20：30 会事務所にて 

出席者：岡田、川井、川口、河尻、毛戸、小嶋、田崎、田中武、永末、原田 

Skype ：宇野康、大谷、久貝、黒川、佐々木、中村依、西田、野々脇、八重垣、南山 

20名/23名・・・成立 

 

1. 各部からの報告 
(1)山行部 

・3 人用テントの購入について要望を募った結果、ステラリッジ 3(モンベル)を選定した。

今期予算はテントの費用を含んでいなかったため、対応について相談したい。本体(44,000

円)、フライ(22,000 円)、スノーフライ(24,750 円)、グラウンドシート(6,380 円) 合計：

97,130円 → 今年度予算を増やし、すべて購入する。（来期予算を減らす。） 

※購入には河尻さんのモンベルポイント 9%を活用させていただく。 

 

(2)教育部 

・11月から、部長を野々脇さんに交代。長尾さんは副部長に。 

・ステップアップ講座（４月初旬～５月中旬）時に、各専門部・事務局などへのお手伝いを

募集する方向で準備を進める。各専門部で必要な人員数、仕事内容、要件などの情報を準備

する。（３月運営委員会で固める） 

・雪山登山教室のスタッフ不足が予想されるため、スタッフ協力をお願いしたい。 

・教育部講座に補佐メンバー追加 

 雪山ハイキング：弘津さん、ステップアップ：福本さん、HLロープワーク：岡本さん 

 

(3)ハイキング部 

 12/1（日）14時もしくは 14時 30分（議案内容による）からハイキング部会 実施予定。 

  

(4)事務局 

・夏山登山教室の 2023年、2024年の修了情報及び労山基金加入状況を CL名簿に更新済み。 

・13名の保険未確認者あり。該当者には、保険未加入の場合は会のどの例会にも参加する資

格が無いことをお伝えし、早急に KCAC 保険指針に沿って、自分が参加しようとするレベル

の労山基金へ加入することを促した。（長年例会に参加されていない会員は除く） 

 

(6)自然保護部 

・11/3自然保護部会を行った。⇒議事録掲載 

・クリーンハイク参加状況により２つのコースに分かれて行う→桜谷コースと徳川道コ

ースに賛同。 

・森守ボランティア来期予算の見直し：参加者に交通費の支給をしたい。→方向性に賛

同。 

 

(7)安全対策部 

・労山基金の振込先は、今後、(会の口座番号ではなく)個人振込先に。→会の決まり事を変

更 

 

２.入退会者 
入 会： なし   退 会： なし 

会員数：155名（男 74名、女 81名） 



 

３.45周年記念行事 
  （1）記念山行の準備状況 

  10/26下見報告 

  ・本番と同じ時間に出発し、途中休憩場所やキャパの確認 

  ・末広屋にて打ち合わせ、金額やキャンセル期日、宴会時間など詳細の打ち合わせ完了 

  ・各登山口、駐車場を確認し各山行 CLに連絡済 

  ・持ち込み用の飲み物等を用意し事務所保管 

  ・下見費用については会計へ詳細報告済（14400円） 

 

４.県連への協力体制について 
・全縦スタッフの準備 

・労山基金説明会 11/6(水)19 時よりオンライン、11/20(水)19 時より中央文化センター

1001K号室にて 

・兵庫労山経験交流集会…3/15(土)14 時より神戸市立自然の家にて（KCAC から実行委員は

出さない） 

・冬山連絡会への対応は、行わない。 

・県連加入継続に関する検討は、論点を整理した上で情報収集して行う。 

 

5．森の文化祭 
10/27(日)参加 例会記録参照 

 

6. 運営委員会の日程変更 
運営委員はできるだけクリーンハイクに最後まで参加して、終了後の親睦会にもできるだけ

参加するために。 

・ハイキング部会などの有る月(3.6.9.12 月 14:00～)は、従来通り、運営委員会は第一日曜

16:00〜。 

・2月（全体集会）と4月（新入会員歓迎会）と5月は、第一火曜18:30〜会事務所又はSkype。 

・8月はクリーンハイクが無いのでいずれかの平日に行い、終了後に納涼親睦会を行う。 

 

 

7. 組織改訂 
ホームページ部の創設 初年度は機関誌部の下に置き、総会で組織の変更を議案とする。 

(ホームページの中に機関誌部を入れる。) →引き続き検討。 

 

 次回の運営委員会の日程 
12/1(日)16：00～ 会事務所にて 

 


